

Inicio > Destacado > Ecopetrol tendrá que revisar la elección de su junta directiva tras fallo...

Destacado Empresas ÚLTIMAS NOTICIAS

Ecopetrol tendrá que revisar la elección de su junta directiva tras fallo judicial

marzo 5, 2025

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



El Juzgado 15 Administrativo de Bogotá ordenó a Ecopetrol retroceder en la elección del representante de los departamentos productores de petróleo en su junta directiva, tras una acción de tutela interpuesta por Ignacio Pombo Villar.

La decisión obliga a la empresa estatal a reconsiderar la lista de candidatos presentada por los gobernadores de Arauca, Boyacá, Casanare, Huila, Meta y Santander.

A finales de febrero, los mandatarios regionales eligieron de manera unánime al exvicecontralor Ricardo Rodríguez Yee como su representante en la junta directiva de la estatal petrolera. Sin embargo, la tutela presentada por Pombo Villar argumentó que su exclusión vulneró sus derechos fundamentales al trabajo y al debido proceso.

El accionante había sido descartado por Ecopetrol debido a una presunta inhabilidad relacionada con el pago de una condena en una acción de repetición. No obstante, el juzgado determinó que esta inhabilidad solo aplica para quienes aspiren a cargos públicos o contratos estatales, y que Pombo sí podía ser considerado dentro del proceso.

Según el fallo judicial, incluso si la inhabilidad fuera válida, esta habría cesado con el pago que realizó Pombo, por lo que su exclusión no tenía justificación legal.

"No existe inhabilidad para ocupar un lugar en la junta directiva de Ecopetrol, pues esta limitación aplica para cargos públicos, y los miembros de la junta no adquieren dicha condición por el solo hecho de integrar el órgano", señala la sentencia.

De esta forma, la vicepresidencia jurídica de Ecopetrol notificó a los gobernadores sobre la decisión judicial y les solicitó revisar nuevamente la postulación del representante de los departamentos petroleros, garantizando la inclusión de Pombo en la lista de candidatos.

El fallo también obliga a la empresa a seguir el reglamento interno de su junta directiva, aprobado en junio de 2022, que regula la conformación de la plancha de candidatos. La asamblea general de Ecopetrol, programada para el 28 de marzo, será el escenario en el que se tomará la decisión final sobre los nuevos integrantes de la junta.

Mientras se resuelve la controversia sobre la elección de su junta directiva, Ecopetrol también analiza cambios en su filial Interconexión Eléctrica (ISA). El presidente de la compañía, Ricardo Roa Barragán, confirmó que la empresa estudia la posibilidad de desinvertir en proyectos viales, siguiendo recomendaciones previas de su administración.

"La desinversión en proyectos de vías en ISA es uno de los temas que estamos evaluando permanentemente desde la compañía", afirmó Roa.

¡Conéctese con IFMNOTICIAS! Siganos en nuestros canales digitales y active las notificaciones. @ifmnoticias en Instagram, X, Facebook, YouTube y Dailymotion.



Camacol alerta que resolución de MinAmbiente pondría en riesgo la construcción de vivienda en Bogotá

Google News



Artículo anterior

Proyecto de ley busca que embajadores de Colombia hablen un segundo idioma

ÚLTIMAS NOTICIAS



Google News

Recibe gratis nuestras noticias





Artículo anterior

Proyecto de ley busca que embajadores de Colombia hablen un segundo idioma

ÚLTIMAS NOTICIAS



Medellín
Proyecto de ley busca que embajadores de Colombia hablen un segundo idioma



Medellín
Medellín conmemora el Día de la Mujer con acceso gratuito a parques recreativos



Gobierno
Gobierno congelará tarifas de energía por tres meses en la región Caribe



Deportes
Imparables y rumbo al Clásico Mundial



Colombia
Resultados de Ecopetrol desatan fuerte confrontación entre Vicky Dávila y Gustavo Petro



Empresas
Camacol alerta que resolución de MinAmbiente pondría en riesgo la construcción de vivienda en Bogotá



Colombia
Ecopetrol reportó caída en utilidades y desata controversia



Colombia
«Los comerciantes no son victimarios, sino víctimas. No se equivoque». Jaime Alberto Cabal arremetió contra Petro por reforma laboral



Judicial
Se aplazó audiencia de Sandra Ortiz y crecen rumores sobre posible negociación con la Fiscalía



Colombia
«Por favor, no se oponga al progreso». Daniel Carvalho cuestionó declaraciones de Petro sobre vías 4G



Mundo
La 'lista negra' de artistas vetados por Diosdado Cabello en Venezuela



Gobierno
Gobierno solicita trámite de urgencia para la reforma a la salud



Gobierno
Petro regresará a Tibú en medio de crisis humanitaria en el Catatumbo



Colombia
Reforma a la salud sigue en el limbo: Benedetti acusa a la oposición de "filibusterismo barato" e insistió en que debe aprobarse esta semana



Colombia
«Cero y van dos. No saben contar»: Ingrid Betancourt cuestiona al Gobierno tras enredo en Consejo de Ministros



Colombia
«El pacto social del Catatumbo no fortalece al ELN, sino a la ciudadanía desarmada»: Presidente Petro



Gobierno
Andi solicitó tumbiar decreto de conminación interior mientras la Corte Constitucional estudia su legalidad



Antioquia
Rodrigo Mendoza es el nuevo gerente de la Lotería de Medellín



Colombia
Cancillería reportó logros de Laura Sarabia en su primer mes de gestión



Gobierno
Petro anunció compra de arroz a pequeños productores en medio del...

ÚLTIMAS NOTICIAS

Proyecto de ley busca que embajadores de Colombia hablen un segundo idioma
marzo 5, 2025

Medellín conmemora el Día de la Mujer con acceso gratuito a parques recreativos
marzo 5, 2025

Gobierno congelará tarifas de energía por tres meses en la región Caribe
marzo 5, 2025

Imparables y rumbo al Clásico Mundial
marzo 5, 2025

Resultados de Ecopetrol desatan fuerte confrontación entre Vicky Dávila y Gustavo Petro
marzo 5, 2025

Camacol alerta que resolución de MinAmbiente pondría en riesgo la construcción de vivienda en Bogotá
marzo 5, 2025

Camacol alerta que resolución de MinAmbiente pondría en riesgo la construcción de vivienda en Bogotá
marzo 5, 2025

Ecopetrol reportó caída en utilidades y desata controversia
marzo 5, 2025

«Los comerciantes no son victimarios, sino víctimas. No se equivoque». Jaime Alberto Cabal arremetió contra Petro por reforma laboral
marzo 5, 2025

Se aplazó audiencia de Sandra Ortiz y crecen rumores sobre posible negociación con la Fiscalía
marzo 5, 2025

«Por favor, no se oponga al progreso». Daniel Carvalho cuestionó declaraciones de Petro sobre vías 4G

